

1/15 特定健診受診率アップに向けて
健診表彰式



1月15日、市民の健康増進、疾病予防および医療費抑制を目的として、特定健診受診率向上に取り組む自治会の表彰式が行われました。

表彰では、自治会ごとの特定健診の受診対象者数で区分が設定されており、各区分の1位が代表として表彰されました。
(代表表彰者：喜仲、みどり町三四、志林川、高江洲)

1/16 子どもたちが考えた選挙の思い
明るい選挙啓発ポスター・標語表彰式



ID:6428



小中高校生を対象に開催した「明るい選挙啓発ポスターコンクール」の表彰式が市役所で行われました。応募のあった215点の中から40点が市優秀賞に選ばれ、久谷慶さんが県優秀賞、5名が県佳作を受賞しました。また、「明るい選挙啓発標語コンクール」において市から1名の作品が県優秀賞を受賞しました。

※詳しい内容は上の2次元コードから読み込みください。

1/17 うるま市初の快挙！
中農生OIST研究発表会優勝報告



沖縄科学技術大学院大学(OIST)主催の第12回SCORE！に出場した中部農林高校の学生5名とその活動を支援したかりゆし塾の34期生が中村市長へ優勝報告を行いました。

学生らは、規格外品のドラゴンフルーツに着目し、急速冷凍という技術を使ってドラゴンフルーツに新たな価値を見出し、その取り組みが評価され、市内の高校で初めてとなる優勝を果たしました。

1/17 普段は言えない手紙に込められた気持ち
「ありがとうの手紙」作文コンクール表彰式



児童生徒の優しい気持ちを育むことを目的に、第18回うるま市「ありがとうの手紙」作文コンクール(主催:市青少年健全育成協議会)の表彰式がゆらてくの多目的ホールで行われました。児童生徒たちは、家庭や学校、地域での日常生活の中で家族や友人、近所の方や自然動物等に対する日頃からの感謝の気持ちをつづり、応募総数1,069点の中から入賞した28名の児童生徒に表彰状が贈られました。

1/17 「伝える活動」をどんどん広げて
劇団ひまわりキッズシアター



沖縄県が主催する、平和につながる身近な社会貢献活動に取り組む個人・団体を称える、「第3回ちゅうちな一草の根平和貢献賞」が開催され、劇団石川ひまわりキッズシアターの皆さんが受賞し、子どもたちが嘉手苅教育長のもとへ喜びの報告を行いました。

1/26 貴重な文化財を後世に継承するため
第70回文化財防火デー



1月26日「文化財防火デー」に合わせ、石川部落事務所敷地内にて、石川部落会・自治会・むぎの子保育園が参加し防火訓練と消火器取扱い訓練を実施しました。貴重な文化財を災害から守るため参加者全員が真剣となり訓練に取り組みました。

訓練後は、児童らによるアトラクションや市から石川部落会へ消火器の贈呈を行い、充実した訓練となりました。